

SERVE TO  
CHANGE LIVES



2021年

12月 12日(日)

第2例会 第 2794 回 No.59-16

## 本庄ロータリークラブ週報

クラブテーマ MORE INTEGRITY ~より一層の高潔性を~

会長の時間

疾病予防と治療月間

12

皆さんおはようございます。人形劇楽しみにしていましたか？これは本庄RC・児玉RCから学園の皆さんへプレゼントです。本庄RC会長の金井福則と児玉RC会長の春山良夫です。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて皆さんトムソウヤーの冒険、知っていますか？知らない方は今度本を読んでみてください。

アメリカにミシシュピー川が流れていて美しく音楽のジャズが生まれたニューオリンズという町があります。

夜には町の色々な所でジャズが演奏されている町で、そこに住んでいたトムという“する賢い少年”的お話です。

以前から「塀のペンキを塗りなさい」とお母さんから言われていたトムはいつも言い訳ばかりで、ペンキを塗らなかったのです。ある日曜日「今日こそペンキを塗りなさい」とキツく言わされたトムは渋々ペンキを塗っていました。そこに来た友人が「トム何をしているの」と聞いてきました。トムは「このペニキ塗り、すごく面白いんだよ。あ～面白い面白い」と話しました。すると友人は「僕にも手伝わせてくれよ～」とペンキ塗りを手伝ってくれることに。

友人は面白いと思いながらペンキを塗っているから本当に面白くて仕方がないのです。ペンキ塗りに飽きて出かけたくなったトム。友人は「僕が塗っているから出かけていいよ～♪」といいました。しばらくして、その友人の友だちが来て楽しそうにペンキを塗っているのを見ると「○○くん何しているの？僕にも手伝わせておくれよ」と、その友だちは言いました。

二人は面白いと思ってペンキを塗っているから本当に楽しくて面白いのです。そうこうしているうちにトムが戻って来て友人二人が面白そうにペンキを塗っていたので、トムもなんとなくやりたくなって、一生懸命ペンキを塗ったらナント面白くなり、塀のペンキがあつという間に塗り終わりました。

皆さんも「国語が嫌い。算数が嫌い。音楽が苦手。体躯が苦手。」と色々あると思います。でもそれを一生懸命やればきっと楽しく、得意になると申し上げたいのです。私も「ロータリークラブ」に入り、つまらないなどす～と思っていました。できれば辞めたいと思っていました。でも、ある時ロータリーを一生懸命やらなければならなくなり、一生懸命やったら、面白くなりました。だから、皆さんも今日から苦手な科目があっても一生懸命行ってください。そうすれば、面白くなり、樂しくなり、好きになるかもしれません。本日の人形劇も一生懸命、想像しながら観てください。きっと樂しくなります。

本日は楽しい一日にしましょう。  
よろしくお願ひ致します。

奉仕しよう

みんなの人生を豊かにするために

Rotary



国際ロータリー

第2570地区

2021~2022年度

2021~2022年度 国際ロータリー会長 シエカール・メータ

2021~2022年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 水村雅啓

地区スローガン もっと夢を もっと奉仕を

会長 金井福則  
会長エレクト 佐藤賀則  
幹事 相川浩一

副会長 織田裕之  
須永秀和  
永井保之

金井福則 会長



### 幹事報告

本日はございません

### 劇団こぐま座



